



学校だより

令和5年 10月 30日
No. 6 11月号
横浜市立瀬谷第二小学校
校長 山崎 由美

学校教育目標

友情わく かわく 希望わく 毎日わくわくする学校

運動会では、子どもたちへの温かいご声援、

ありがとうございました！



副校長 小池 靖彦

ずいぶん過ごしやすい気候となり、学校敷地内にも葉の色を茶色に染めた葉が増えてきました。校内では朝の時間に、「まっかな秋♪」を歌うクラスが増えてきており、本格的に秋の訪れを感じることができます。

さて先月の第58回運動会では、来賓の皆様、保護者の皆様、子どもたちに熱い声援をお送りいただきありがとうございました。また、実施へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

「Z 最後まで全力 A 最高の笑顔 O 本気で応援」のテーマのもと、子どもたちの思いを大切に運動会を無事に終えることができました。

子どもたちは、「競技も係もやるべきことを最後までやる」「自分の力を最大限に出しているところを見てもらいたい!」「普段なかなか会うことができない家族が応援に来てくれるから頑張る!」等、一人ひとりが運動会への思いをもって取り組んでいました。その気持ちが、子どもたちの姿に表れている運動会だったと思います。また、運動会の中で、学年の枠を超えて一緒に応援することや、下学年を気にかけてながら夢中になって取り組んでいること等、子どもたちのファインプレー、そして感動できたことをご来賓や保護者の皆様から、多くの話が寄せられました。ありがとうございます。私たち教職員といたしましても、運動会だけでなくご来賓や保護者の皆様と、子どもたちの成長ぶりについて共有することをこれからも大切にしたいと望んでおります。

後期がスタートしたばかりで実施した運動会でしたが、「これからの後期の半年を、みんなで頑張っていこう!」という気持ちをもって、子どもたちをはじめ、私たち教職員も含めて一つになれたことを、今後の教育活動に繋げていきたいと思えます。運動会の参観へのご理解とご協力を頂き、本当にありがとうございました。

事前の準備から当日の運営までご協力を頂いたPTAの皆様、ありがとうございました。



☆瀬谷第二小学校ホームページに、日々の学校の様子を、「わくわくレポート」として不定期でアップしています。合わせてご覧ください。

